

## Se van a invertir 39.000 euros en la reposición de las gradas de la pista de atletismo de Baza

El diputado de Deportes, Eric Escobedo, ha anunciado que este proyecto acabará con el peligro que el recinto es para usuarios y trabajadores

---

miércoles 10 de enero 2024

---



El diputado provincial de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, acompañado del diputado de zona, Roberto González, ha realizado una visita a la localidad de Baza para informar de la inversión aprobada por la Diputación de Granada, por un importe total de 39.358 euros, para la reparación y reposición de las gradas de la pista de atletismo del municipio bastetano.

Escobedo ha explicado que “el estado actual del recinto es muy deficiente y supone un peligro tanto para usuarios como para trabajadores, por lo que era necesaria una intervención urgente que mejore las condiciones de uso y disfrute de la pista y, de paso, contribuya a embellecer la imagen del complejo deportivo”.

En esta línea, el diputado ha detallado que “se trata de una ayuda que se otorga directamente desde Presidencia, con cargo a las aplicaciones que figuran en el Presupuesto General de 2023, teniendo en cuenta su carácter de urgencia y que la solicitud del Plan de Instalaciones Deportivas de Diputación finalizó en junio de 2022”.

Por su parte, el alcalde de la localidad, Pedro J. Ramos, ha agradecido la presencia del diputado de Deportes, Eric Escobedo, quien, según el alcalde, “ha gestionado y ha tomado conciencia de

la necesidad que teníamos y a través de las ayudas de Presidencia ha conseguido que se destine el dinero necesario para la recuperación de este espacio deportivo”.

Las obras contenidas serán la reparación y reposición de las gradas existentes en la pista de atletismo a través de reforzar la estructura portante de las gradas y reducir las flechas de las viguetas pretensadas, realizando un muro de carga de ladrillo cerámico perforado, apoyado sobre un zuncho de hormigón armado de 60x50 centímetros de dimensión, así como a través de la realización y sustitución de las placas prefabricadas que forman los asientos y escaleras de las gradas, apoyándolas en la misma estructura metálica.